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庭
の
あ
じ
さ
い
の
花
が
見
頃
な
今

日
こ
の
ご
ろ
で
す
。
き
れ
い
な
あ
じ
さ

い
を
部
屋
に
飾
り
た
い
と
思
い
ま
す

が
、
ふ
と
放
射
線
量
が
心
配
に
な
り

ま
す
。

　

あ
の
忌
ま
わ
し
い
大
震
災
と
原
発

事
故
か
ら
３
年
４
ヶ
月
が
経
過
致
し

ま
し
た
。
現
在
は
農
地
除
染
が
本
格

的
に
始
ま
り
、
で
も
生
活
圏
の
中
で

仮
置
き
場
が
決
ま
ら
ず
除
染
が
で
き

な
い
地
域
も
あ
る
の
が
現
状
で
す
。

　

今
年
は
原
町
区
高
見
町
公
園
に
子

供
の
遊
び
場「
わ
ん
ぱ
く
キ
ッ
ズ
広
場
」

が
オ
ー
プ
ン
し
大
変
に
好
評
と
伺
っ
て

お
り
ま
す
。
ま
た
議
会
と
し
て
２
回

目
の
「
市
民
と
の
意
見
交
換
会
」
は
、

テ
ー
マ
を
「
子
ど
も
た
ち
を
取
り
巻
く

環
境
づ
く
り
」
と
し
５
月
12
日
か
ら

18
日
ま
で
の
７
日
間
実
施
致
し
ま
し

た
。
あ
る
会
場
で
は
幼
稚
園
の
遠
足
の

前
日
で
あ
っ
た
り
、
小
学
校
の
運
動
会

と
重
な
り
若
い
世
代
の
お
父
さ
ん
や
お

母
さ
ん
の
出
席
が
少
な
く
残
念
で
し

た
が
、
市
民
の
方
々
か
ら
直
接
頂
い
た

様
々
な
ご
意
見
を
、
政
策
に
反
映
さ

せ
実
現
で
き
る
よ
う
今
後
共
努
力
を

重
ね
て
参
り
ま
す
。　　

土
田
美
恵
子

９月の定例会（予定）

　「金目」発言や女性議員に対する「セク
ハラやじ」は議員の品位が強く問われる
無神経な発言としか言いようがない。
　さて久しぶりで議会を傍聴しました。
とかく議員は年４回の定例会以外何をし
ているのかと言う罵声を浴びがちですが
今回の６月定例議会の一般質問の内容か
らして個人差はあるものの東奔西走して
いる姿を実感することができた。あの震
災から４年目になりマグニチュード9.0
という世界観測史上５番目の地震。日本
観測史上最大規模の津波が襲いかかり、
さらにはチェルノブイリ級の原発事故が
重なった真っ只中に私達はいます。
　千年に一度の大津波は東北地方、とり
わけ、本市の復旧復興は動きだすまで
10年はかかると思います。おりにふれ
て小高をはじめ海岸線の風景を見て思う
ことは、日本だけでなく、世界中が築き
上げてきた地震や津波など災害に対する
防止技術や安全と言われてきた原子力発
電への信頼が脆くも打ち砕かれてしまっ
た。日本政府は明確な方向性を示せない
ままであるものの避難生活が長期化する
中で今回議会を傍聴するにあたって、お
しむらくは本市の復興ビジョンに対する
議論が少なく感じ、議会そして議員は政
治理念の方向性を示す所ですので首長が
たじろぐぐらいの発言がほしかった。

理念の　　　　
方向性を示せ
〔平成26年6月市議会〕

（鹿島区／小林吉久さん）

●９月５日㈮
　　本会議… 会議録署名議員の指名、会期の決定、

諸般の報告、議案の提出及び説明
●９月10日㈬・11日㈭・12日㈮
　　本会議…一般質問
●９月16日㈫
　　本会議… 議案に対する質疑、委員会付託
●９月17日㈬・18日㈭・19日㈮
　　委員会…総務、文教福祉、建設経済常任委員会
　　　　　　（決算含む）
●９月26日㈮
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・本会議インターネット中継をご覧下さい
　ホームページには、市議会の概要や本会議情報、議員名簿、会議録
（本会議）などを掲載しています。
　インターネット中継では、生中継と録画配信（本会議のおおむね５
日後）でご覧いただけます。

　南相馬市ホームページ　http://www.city.minamisoma.lg.jp/

議会
傍聴記

議　員　表　彰

　全国市議会議長会第90回定期総会（５月28日）
において、５名の議員が表彰されました。
　◇一般表彰（議員１５年以上）

西　銑治
議員

湊　清一
議員

西　一信
議員

平田　武
議員

小川尚一
議員

○請願・陳情の提出をされる方へ：次回の９月定例会においては、
８月２９日㈮午後４時までに提出してください。


